



Nach ersten Versuchen als gemischter Chor 1965 und Gründung des gemischten Chores 1966 unter dem 1. Vorsitzenden Eugen Heitmar gab es immer viele Chormitglieder, die die Organisation getragen haben, sei es als Vorsitzende, Schriftführer, Kassenwart, Pressewart, Notenwart, erweiterter Vorstand, musikalischer Beirat oder Projektleiter, und das kontinuierlich über viele Jahre. Ohne sie wären die vergangenen 50 Jahre undenkbar. Stellvertretend seien hier genannt:

Der Verein und seine Vorsitzenden



Otto Landshöft

Otto Landshöft

2. Vorsitzender 1961-1968, 1. Vorsitzender 1968-1978, setzte die Veränderung zu einem gemischten Chor durch und stabilisierte den größeren Chor in den Aufbaujahren entscheidend.



Fritz Lackmann

Fritz Lackmann

1. Vorsitzender 1978-1993 und 2001-2005, 2. Vorsitzender 2005-2007, hob die Liederfreunde unter seiner dynamischen Führung mit permanenten Aufgabenstellungen auf ein hohes organisatorisches Vereinsniveau.



Franziska Mehrwald

Franziska Mehrwald

2. Vorsitzende 1979-1993, 1. Vorsitzende 1993-2001, 2. Vorsitzende seit 2009, ist schon viele Jahrzehnte unermüdlicher, ideenreicher und motivierender Antrieb und Netzwerker für ihren Chor – die Zahlen lügen nicht.



Franz Sellenmerten

Franz Sellenmerten

2. Vorsitzender 2004-2005, 1. Vorsitzender 2005-2009: ein leidenschaftlicher Sänger und als Vorsitzender genauso vielseitig engagiert wie als aktives Chormitglied.



Norbert Hasler

Norbert Hasler

1. Vorsitzender seit 2009, organisiert in Teamarbeit mit allen anderen Vorstandsmitgliedern das Vereinsleben und die Chorarbeit. Er führt den Chor ins Internet-Zeitalter, indem er die erfolgreiche Webseite des Chores erstellt hat und aus den Proben twittert.